

開智



心ゆたかで かしく たくましい子

発行者 小山市立萱橋小学校長 大石 成美

1年生は、あさがおの種をまきました。毎朝登校してくると、水を丁寧にあげながら「はやく はっば、でてこないかな」「何色の花がさくのかな」と楽しみに育てていました。植物を慈しむ心は、天使のようです。



相田みつを(詩人)さんの詩に「感動とは 感じて 動く と書くだなあ」とあります。学校でも、子どもたちの「感じる心」を大切にしていきたいと思います。

夏休みです

子どもたちが楽しみにしていた夏休みがはじまりました。

生活リズムは乱れていませんか?夏休みも早寝早起きをして、午前の涼いうちに学習しましょう。家庭の仕事をひとつでも継続してお手伝いできるといいですね。

せっかくなので、地域の行事やお祭りなどに参加してみることもいいですね。子どもたちは地域の方と接することで学校ではできないことを体験します。そして、地域社会の一員としての自覚をもつようになります。



しかし、地域には危険も潜んでいます。子どもたちには、夏休み前に地域で想定される事故や災害に関する情報を伝え、遭遇しないための、また遭遇

してしまったときの対処方法について話をしています。危険を事前に予知し、自分の命は自分で守ることの大切さについても話し合っています。

子どもたち一人一人が目的意識をもって主体的に過ごすことができるように、ご家庭でも子どもたち自身に夏休みの過ごし方を考えさせるようにしてください。

租税教室

6月13日

栃木税務署から講師をお招きして6年生が実施しました。日本における税の種類や用途について教えていただきました。もし税金がなかったら・・・など、お話やVTRを鑑賞しながら考えました。



20年ぶりとなる新しい紙幣が7月3日に発行されましたね。授業の最後には



『1億円』のレプリカをもたせていただきました。新紙幣で、一万円札は『渋沢栄一』さんの肖像がデザインされています。『1億円』は、ずっしりと重かったです。

町たんけん

6月13・14日

2年生が、町たんけんに行ってきました。

地域の方々とふれあい、様々なものをみることで、知らなかったことをたくさんみつけることができました。



上の写真は『鉢形駐在所』です。敬礼の仕方を教えていただきました。

左の写真は『松井酒店』です。お店の中にはいろいろなものがありました。質問タイムでは、子どもたちの聞いてみたいことであふれていました。



水泳学習

6月24日

プールは今年も絹義務教育学校と共同利用です。



大型バスに乗って、2学年ずつ学習にいきました。

50人乗りの大型バスなので遠足に出かけるようです。

夏休みは、プールや海、川に遊びに行く機会もあるかもしれません。気をつけて楽しい思い出をたくさんつくってください。

社会科見学

6月27日

4年生が、

・南部清掃センター

・生井地区

渡良瀬遊水地

・羽川浄水場

に行ってきました。



健康で住みよいまちにするための様々な工夫について学んできました。

夏休みの過ごし方にも、ごみを減らす

工夫をしよう・水の使い方に気をつけようなど、学習の成果が現れるかもしれません。

リコーダー講習会

7月1日

3年生にとっては「リコーダーとの出会い」に4年生にとっては「リコーダーの魅力再発見」になる講習会でした。

東京リコーダー協会から講師をおまねきして、演奏を聴いたり、実際に音を出してみたりして、音楽を楽しみました。

アルトリコーダーやソプラニーノリコーダーなど種類もたくさんであったという間の1時間でした。



竜巻避難訓練

7月3日

今回は、竜巻が発生したら・・・という想定で、避難訓練を行いました。



はじめに電子黒板で、これまでに日本でおきた被害状況の写真を見て、竜巻の被害について学び、避難行動をとることの必

要性について考えました。机の下に潜ってみると、窮屈でしたが、命を守るために真剣に取り組みました。



世代間交流

7月5日

4年生が総合的な学習の時間に「いきいきふれあい」事業として、世代間交流を行いました。



地域の方々と七夕の飾りをつくったり、トランプをしたりして、交流をしました。

はじめは緊張気味でしたが、交流しながらたくさんお話をすることができました。



6月17日から『学びの教室2組』担任として松永夏海(まつなが なつみ)先生が着任しました。体を動かすことが大好きな先生です。

よろしくお願いいたします。

